

Rodney's statement – French Rally 03/04/15

Bonjour ! *(en français)*

My friends in France, I am grateful to you for all the incredible support you have given me. As you know, early last week the high court in Texas granted a stay of execution in my case. I am hopeful that this will allow me to show the court that I am innocent of this horrible crime. I know with your help, justice will live.

Like my country, France is a proud and strong democracy. And the people of this beautiful land clearly understand that a country's leaders must be responsive to the will of its people. In that spirit, the people of France have organized this important demonstration to show not only their leaders, but leaders of all nations, that justice has been denied for far too long in my case. I am so happy we are getting the word out where you are!

Also, I recently spoke to a French television news correspondent/producer, Julie Martin, who visited me in Texas. We discussed my case at length for a news piece she is working on—which I understand will air in the coming months. I am delighted that she may air more information updating my case. Be on the lookout!

Friends, you don't realize how much it means to me to know that, even as I sit in my cell and wait for the chance to prove my freedom, you all, more than 5,000 miles away and across the great Atlantic Ocean, will be fighting for me. Trust me when I say we are only divided by miles and waters—but not by spirit. I thank God for your work; I look forward to hearing a report of the events in Paris and to ultimately join you one day as a free man!

Merci Beaucoup !!!! (en français)

Rodney

Message de Rodney – Rassemblement du 4 mars 2015 à Paris

TRADUCTION :

Bonjour ! (en français)

Chers amis de France, je vous suis reconnaissant pour l'incroyable soutien que vous m'avez donné. Comme vous le savez, au début de la semaine passée, la Cour suprême du Texas a accordé un sursis concernant mon exécution. J'ai l'espoir que cela va me permettre de démontrer à la Cour que je suis innocent de ce crime horrible. Je sais qu'avec votre aide, la justice vivra.

Comme mon pays, la France est une démocratie fière et solide. Et le peuple de votre beau pays comprend parfaitement que les dirigeants d'un pays doivent être réactifs à la volonté de son peuple. C'est dans cet esprit que vous avez organisé ce rassemblement important pour montrer, non seulement à leurs dirigeants, mais également aux dirigeants de toutes les nations, que le déni de justice a duré beaucoup trop longtemps dans mon cas. Je suis très heureux de pouvoir transmettre ce message jusqu'à vous !

Par ailleurs, je me suis entretenu récemment avec Julie Martin, journaliste correspondante et productrice à la télévision française (*), lorsqu'elle est venue me rendre visite au Texas. Nous avons discuté en détail de mon affaire pour un reportage qui sera diffusé dans les mois à venir. Je suis enchanté qu'elle puisse diffuser des informations complémentaires à jour sur mon affaire. Soyez sur le qui-vive !

Mes amis, vous ne pouvez pas vous imaginer ce que cela signifie pour moi de savoir que vous allez tous lutter pour moi à plus de 8.000 km par-delà l'immense océan Atlantique, bien que je sois assis dans ma cellule et que j'attende d'avoir la chance de prouver mon innocence.

Croyez-moi si je vous dis que seuls les kilomètres et les eaux nous séparent, et non spirituellement. Je remercie Dieu pour votre travail ; j'ai hâte d'avoir un retour sur les événements à Paris et au bout du compte, de vous rejoindre un jour en homme libre !

Merci beaucoup !!!! (en français)

Rodney

(*) Le reportage sera diffusé sur M6 dans quelques mois.